

# *Santiago de Cuba rend hommage à Frank País*

---



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Des milliers de personnes ont marché ce lundi matin sur les rues de Santiago de Cuba qu'a parcouru, il y a 61 ans, le cortège de Frank País, leader du mouvement 26 juillet et de son compagnon de la lutte clandestine, Raul Pujols. Ces deux héros cubains ont été sauvagement criblés de balles par des hommes du régime de Batista.

Les obsèques de Frank País et de Raul Pujols sont devenues une grande manifestation contre la dictature sanglante de l'époque.

Le pèlerinage de ce matin s'est terminé au cimetière de Santa Ifigenia devant le panthéon qui abrite les restes de Frank País dont Fidel Castro a dit qu'il était « le plus précieux, le plus utile et le plus extraordinaire de nos combattants. »

Quelques minutes avant, une gerbe a été déposée à l'endroit où Frank País et Raul Pujols ont été abattu par balles.



**Radio Habana Cuba**